

Panadería “El Gringo” y Panadería “Española”

*Su dueño era Heinz Gnieser Kool, venía desde Alemania, especialmente **Leipzig**, estudió panadería y pastelería, llega a Chile el año 1940, en 1945 nace la panadería “El gringo” ubicada en lo que hoy se denomina la calle Sargento Aldea, Puerto Aysén.*

Fue la primera panadería en esa ciudad.

*En 1952 surge la “Panadería Española” ubicada en la ciudad de **Baquedano** (actualmente Coyhaique), la cual estaba situada en calle Condell, lo que en la actualidad corresponde al terreno donde esta el Banco Santander.*

La panadería dejó de funcionar el año 1958 debido al fallecimiento del don Heinz Gnieser

“Don Heinz Gnieser Kool, era mi bisabuelo, padre de mi abuelo paterno, Demardo Otto Gnieser Garcia”.

Investigación Histórica
Bárbara Alejandra Muñoz Gnieser
6° año “A” Escuela Mater Dei